



Gruppenfoto mit Neckar und Neckargemünd im Hintergrund

Wanderung auf dem Neckarsteig

## Saisoneröffnung: Neckarsteig bekommt seine erste bewirtschaftete Hütte

**Die Neckarsteigsaison eröffnen und den Frühling begrüßen! So war es zumindest angedacht, als die Stadt Neckargemünd und das Neckarsteigbüro gemeinsam zu dieser öffentlichen Wanderung auf Deutschlands schönstem Wanderweg einluden. Am Samstag, den 13. April, wollte sich der Frühling bei munterem Schneetreiben und 3°C nicht so recht zeigen.**

Bürgermeister Frank Volk, Kreisförster Uwe Reinhard und Christiane Bachert vom Neckarsteigbüro in Mosbach begrüßten die rund 40 Wanderer am Ausgang der Bergbahn auf dem Königstuhl. Die diesjährige Eröffnungswanderung des Neckarsteigs fand auf der ersten Etappe statt, die auf 12,6 km von Heidelberg nach Neckargemünd führt.

### Nebelumwogen

Auf Forstwegen und schmalen Pfaden führte der Weg die Wanderer auf und ab. Immer wieder erhaschte man einen nebelumwogten Blick auf die Neckarschleife. Ein Abstecher durch das Felsenmeer mit seinem für diese Gegend typischen Buntsandstein war auch mit dabei. Kreisförster Reinhard führte die Wandergruppe und hielt immer wieder zu informativen Vorträgen an. Von Wildschweinen und Blitzschlägen erzählte er sowie von der großen Bedrohungen durch Borkenkäfer, Pilzkrankheiten und Dürre, denen unsere mitteleuropäischen Wälder derzeit ausgesetzt sind.

Kurz vor der Neckarriedkopfhütte trifft der Neckarsteig auf den Sinnenpfad, der von Neckargemünd nach Waldhilsbach führt. Hier gab Fabienne Höfer-Elfner eine kurze Einführung in das „Waldbaden“, nach populärem japanischen Vorbild. Der Abschluss der Wanderung fand in geselliger Runde auf der Neckarriedkopfhütte mit Blick auf die Feste Dilsberg statt. „Wir holen die Hütte aus ihrem Dornröschenschlaf“, erklärte Bürgermeister Volk stolz, „damit ist sie die erste bewirtschaftete Wanderhütte entlang des Neckarsteigs.“ Die Hütte wird in den nächsten Wochen mit einer modernen Küche und einer Toilettenanlage ausgestattet und ab Mitte Juni unter dem neuen Pächter Artus Zeller eröffnet. Zeller, der bereits das Restaurant

Wolfsbrunnen im Heidelberger Stadtteil Schlierbach betreibt, bewirtete die Wanderer zu diesem Ereignis mit Speis' und Trank, zu dem die Stadt Neckargemünd einlud.

Nach geselligem Zusammensein und Aufwärmen in der urigen Hütte erfolgte der gemächliche Abstieg nach Neckargemünd entlang des Neckarsteigs oder Sinnenpfades in Eigenregie.



Petra Holzner, Bürgermeister Frank Volk, Petra Kohl, Artus Zeller und Christiane Bachert



Wandern im Schneetreiben

Fotos: Stadt Ngd